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PROVINCE DE QUÉBEC                                 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

ÉCOLE CHRIST-ROI 

 

Procès-verbal de la session ordinaire 
Mercredi 25 janvier 19h00 

Local 202 
 

Session ordinaire du conseil d’établissement de l’école Christ-Roi tenue le 
mercredi 25 janvier de l’an deux mille vingt-trois au local 202 
 

 
 
 

PRÉSENCES Mmes  ☐Caroline Blanchet, parent 
  ☒Stéphanie Castonguay, parent 
  ☒Myriam Rivard, parent 
  ☒Isabelle Talbot, enseignante 
  ☒Lucie Thivierge, soutien 
  ☐Catherine Périgny-Fortier, parent  
  ☒Josée Nolet, parent 
  ☒Annie Jolin, enseignante 
  ☐Jessica Lebel, enseignante substitut 
  ☒Sara Ménard, secrétaire 

 
 MM. ☒Steve Marquis 

 
 

 
 
 
OUVERTURE DE L’ASSEMBLÉE Le quorum est atteint. Monsieur Marquis, directeur, souhaite la 

bienvenue aux membres. Il est 19h02. Étant donné l’absence de 
Caroline, Stéphanie prend la parole. 

 
 
 
LECTURE ET ADOPTION CE-1135-23 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
DE L’ORDRE DU JOUR Isabelle Talbot. 
 
 QUE l’ordre du jour de cette séance soit adopté tel que 

présenté. 
ADOPTÉE. 
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ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL CE-1136-23 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
DE LA RÉUNION DU  Stéphanie Castonguay 
9 NOVEMBRE 2022 
 
 QUE le procès-verbal de la réunion du 9 novembre 

2022 soit adopté tel que proposé. 
ADOPTÉ. 

 
 

INTERVENTION DE L’ASSEMBLÉE Aucune 
 
CORRESPONDANCE Aucune 
 
INFORMATION ET CONSULTATION 
 
 Évaluation activités de Noël  
 Les parents relèvent que les enfants étaient assidus à la maison en ce qui a trait de la pratique 
des chansons. Le diner s’est bien déroulé et les enfants ont bien aimé. Nous avons réussi à donner 
16 paniers de noël comprenant des denrées non périssables, cartes cadeaux et nourriture périssable.  
 
 Projet éducatif 
 Le 30 janvier aura lieu le comité pilotage, Steve invite les membres de CE à se joindre au 
comité si ils sont disponible. Durant la semaine nous aurons une rencontre avec l’équipe-école. Nous 
construirons le tout d’ici la fin d’année. 
 
 Coins calmes 
 Nous avons installé des coins calmes dans chacune des classes ainsi qu’un local calme afin 
d’aider les enfants à revenir au calme afin de revenir plus rapidement disponible à l’apprentissage. 
 
 Confinement 
 Les parents ont été informé par courriel. Une présentation a été fait aux élèves avant la 
pratique. Le confinement a duré 5 minutes environ. Nous sommes l’école pilote au Centre du Service. 
 
 Semaine des enseignants 
 Semaine du 6 au 10 février.  
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ADOPTION  
 

 Budget révisé 2022-2023 de l’école CE-1137-23 IL EST RÉSOLU, sur proposition de Myriam, 
que le budget révisé 2022-2023 de l’école soit adopté tel 
que présenté. 

ADOPTÉ. 
 

 Budget révisé 2022-2023 du SDG CE-1138-23 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
Josée Nolet, que le budget révisé 2022-2023 du SDG soit 
adopté tel que présenté. 

 
ADOPTÉ. 

 
 

 Mesures dédiées CE-1139-23 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
Myriam, que les mesures dédiées soient adoptées telles 
que présentées. 
Stéphanie se demande si éventuellement nous pourrions 
voir comment utilisé le 1500 d’aide aux parents au lieu de 
l’inscription au site aidersonenfant.com.  

 
ADOPTÉ. 

 
 
APPROBATION  
 

 Sorties éducatives. CE-1140-23 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
Annie Jolin, que les sorties éducatives présentées soient 
approuvées. 

 
  8 février : Sortie au Théâtre des Eskers pour le spectacle 

du Magicien d’Oz pour toute l’école. Vérifiez pour 
devancer l’heure du dîner. 

  Sortie pour le ski de fond en février pour les 5e et 6e 
année. 

  Carnaval d’hiver au Camp Du domaine 
 
 

APPROUVÉES. 
 

 Service de garde (relâche) CE-1141-23 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
Stéphanie Castonguay, que le Service de garde soit 
ouvert lors de la semaine de relâche dans notre école. 

APPROUVÉES. 
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RAPPORTS (INFORMATION) 
 

 Comité de parents (CSH) Stéphanie nous informe que Yannick est venu parler de la 
semaine de relâche de novembre. Il nomme que les 
commentaires reçus était positif. Elle reviendra mais peut-être 
pas dans la même semaine, mais de faire concorder avec la 
fin d’étape.  

  Table de travail concernant le décrochage scolaire chez les 
garçons en général en lien avec le manque de main d’œuvre.  

  Nouveau programme du ministère de culture et éthique 
québécoise.  

  Formation disponible sur différent sujet, 20 inscriptions 
gratuites offerte à la CSSH. 

 
 

 L’O.P.P. La réponse pour l’aide lors de la demande a été moindre pour 
l’activité de Noël… est-ce qu’il serait pertinent de faire un 
comité spécial pour les activités du temps des fêtes. 

 
 
 
 
AFFAIRES NOUVELLES Subvention loisirs et sports Abitibi : Manon Lafleur a fait une 

demande pour l’achat de traineau de qualité. Nous avons reçu 
3 000$  

 
 
DATE DE LA PROCHAINE RÉUNION La prochaine rencontre aura lieu le mercredi 26 avril 2023 à 
19h00. 
 
 
 
ÉVALUATION La rencontre s’est bien déroulée. 
 
 
LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE CE-1142-23 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 

Lucie Thivierge, 
 
  QUE l’assemblée soit levée.   Il est 20h52. 
 
 

ADOPTÉE. 
 

___________________________  ___________________________ 
Caroline Blanchet, présidente Sara Ménard, secrétaire  


